

# BERITA TERBARU

## Anggota Polsek Gunungguruh Berikan Bantuan Berupa Makanan Ringan Kepada Pekerja Pembangunan Halaman Masjid Al Ikhlas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

May 11, 2023 - 13:40



Anggota Polsek Gunungguruh Berikan Bantuan Berupa Makanan Ringan Kepada Pekerja Pembangunan Halaman Masjid Al Ikhlas

Kota Sukabumi - Anggota Polsek Gunungguruh Aipda Bonny Dan Aipda Asep M yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas Di satuan Sektor Gunungguruh, Berikan bantuan Makanan kepada pekerja yang sedang melaksanakan pembangunan Halaman Masjid Al Ikhlas di Kp. Kutamaneuh Desa Cikujang, Kecamatan Gunungguruh, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat, Kamis (11/05/2023).

Pemberian bantuan berupa Makanan ringan tersebut adalah sebagai wujud kepedulian Anggota Polsek untuk mendukung para pekerja pembangunan Halaman Masjid Al Ikhlas yang langsung diserahkan kepada Pekerja pembangunan masjid tersebut.

Aipda Bonny mengatakan, bahwa hal tersebut dilakukan sebagai bentuk kepedulian anggota polsek Gunungguruh untuk mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat desa binaan agar terjalinnya solidaritas yang baik antara anggota Polsek Gunungguruh dengan masyarakat.

"Dengan adanya dukungan bantuan yang tidak seberapa ini, mudah-mudahan dapat sedikit membantu semangat para pekerja dalam pembangunan Halaman masjid tersebut. ujarnya."

Semoga kegiatan penyaluran bantuan tersebut dapat memberikan inspirasi bagi kita semua untuk selalu berusaha membantu saudara- saudara kita yang membutuhkan.

Ucapan terimakasih disampaikan Fikri pekerja pembanguna halaman masjid, fikri menyampaikan kepada Kapolsek Gunungguruh beserta jajaran terimakasih sudah menyisihkan sedikit rezekinya dan dukungannya selama ini guna untuk membantu pembangunan Halaman Masjid Al Ikhlas di kp. Kutamaneuh, Desa Cikujang ini, semoga barokah dan bermanfaat. Ucap Fikri"

Polres Kota Sukabumi Polda Jabar, Kota Sukabumi, Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Kota Sukabumi, Kasi Humas Kota Sukabumi.